



Bericht der Sangerfreunde

Neues von den Sport- und Sangerfreunden

Den Stab weitergereicht

Aus Altersgrunden verabschiedete sich Erich Schneider nach 13 Jahren vom SFL, obwohl ihm das Singen noch Freude bereitete, der Weg nach Laubendorf aber zu beschwerlich wurde. Doch nicht nur seine Stimme im Bass musste ersetzt werden, sondern auch seine zahlreichen Amter, die er bei den Sangerfreunden ausubte.

Da sich kein so engagierter, umtriebiger und einsatzfreudiger Nachfolger fand, wurden seine Aufgaben kur-



zerhand auf mehrere jungere Schultern verteilt. Als Notenwart fungiert nun Norbert Kastner, die Sangerkasse ubernimmt Ingrid Jakob, die Homepage pflegen Kerstin Klemm und Katja Krause und fur die Beitrage in der SFL-Rundschau zeichnet nun Anne Kliner verantwortlich. Ein herzlicher Dank gilt Erich Schneider fur sein langjahriges Engagement. Im Rahmen des Liederabends mit Ehrungen am 17. Juni wird er offiziell verabschiedet.

An einem Novum mitgewirkt

Zum ersten Mal veranstalteten die Sangerkreise Furth und Ansbach am 7. Mai ein gemeinsames Konzert in der Diethofener Schulturnhalle. Die verschiedensten Chore hatten sich zusammengeschlossen, um eine breite Palette ihres Repertoires darzubieten. Mannergesangsvereine aus Andorf, Diethofen und Grohabersdorf ubernahmen die musikalische Begruung unter dem Motto "Wo Musik erklingt".

Unter der Leitung von Frau Bokhyan hatten sich gleich funf Chore zusammengefunden, die Werke von Brahms bis zu traditionellen Spirituals zum Besten gaben. Beeindruckend war auch der Frauenchor aus Illesheim mit dem Lied "Ich glaube" von Udo Jurgens. In bewahrter Zusammenarbeit prasentierten sich die Sangerfreunde



Laubendorf mit dem GV 1910 Sachsen in echter Doppelchorigkeit mit Liedern von Reinhard Mey und Udo Jurgens, die unser Chorleiter Helmut Lammel zu spritzigen Chorsatzen arrangiert hat. Young Voices aus Diethofen intonierten Leonard Cohens "Halleluja" und beeindruckten mit "Freiheit" von Viva Voce und zeigen uns, dass sich auch junge Menschen fur Chormusik begeistern lassen. Denn wie zitierte der Burgermeister Diethofens Rainer Erdel in seinem Gruwort Friedrich Nietzsche so treffend: "Ohne Musik ware das Leben ein Irrtum."

Herzlich Einladung ergeht an alle Musikfreunde zum Liederabend mit Ehrungen am Freitag, den 17. 6. im Roten Ross in Laubendorf.

Zu Gast werden diesmal der Frische Wind aus Emskirchen und Alexander Darscht mit seiner Akkordeon-

gruppe sein. Neben einem abwechslungsreichen musikalischen Programm werden Mitglieder der Sangerfreunde fur 10-jahrig bis 50-jahrig Treue zum Chor geehrt. Wir freuen uns uber ein reges Interesse und guten Besuch.

Anne Kliner

Fuball • Damengymnastik • Seniorengymnastik • Yoga
Kinderturnen • Nordic Walking • Fit aktiv 50 Plus
Zumba Fitness • Zumba Gold • Skiabteilung • Ringen
Theatergruppe • Sangergruppe • Kletter- und Wandergruppe
www.sf-laubendorf.de